Tirada: 1.317 Ejemplares Difusión: 684 Ejemplares

12/03/15

Cód: 91019636

Página: 52

ón: DEPORTES Valor: 1.262,00 € Área (cm2): 563,8 Ocupación: 64,4 % Documento: 1/1 Autor: :: JUANJO GONZÁLEZ / WORD SALAMANCA. El Núm. Lectores: 2736

## Vicente Del Bosque será investido Doctor Honoris Causa por la Universidad Pontificia

La institución académica otorga al entrenador charro esta distinción por su «humanismo y promoción del deporte»

## :: JUANJO GONZÁLEZ / WORD

SALAMANCA. El salmantino y seleccionador nacional de fútbol, Vicente Del Bosque, será investido Doctor Honoris Causa por la Universidad Pontificia de Salamanca el próximo curso académico 2015-2016. Así comunicó ayer la UPSA esta medida adoptada que el preparador charro ha aceptado de muy buen grado. La Facultad de Educación de la Universidad salmantina ha propuesto otorgar este doctorado al seleccionador nacional por «su humanismo y promoción del deporte», una propuesta que fue aprobada en la Junta Plenaria de Gobierno que se celebró el pasado 5 de febrero.

«El equipo rectoral ha manifestado el interés de la UPSA por poner en valor la calidad del deporte y la buena formación de profesionales para trabajar en este ámbito. Investir Doctor Honoris Causa a Vicente del Bosque es un claro ejemplo de estas premisas», expresó ayer la UPSA en su comunicado.

Este reconocimiento, que podría ser entregado entre los meses de octubre y noviembre de 2015 cuando la ajetreada agenda de Vicente del Bosque lo permita, es una nueva muestra del gran cariño que Del Bosque despierta entre los salmantinos, que además de por los grandes éxitos deportivos logrados -el Mundial de 2010 y la Eurocopa de 2012- siempre profesa una devoción por su tierra, a la que acude con asiduidad cuando sus quehaceres se lo permiten.

El Doctor Honoris Causa por la Universidad Pontificia de Salaman-



Vicente del Bosque, en la Plaza Mayor, cuando fue recibido tras ganar el Mundial con España. :: ICAL

ca -también tiene el Honoris Causa de la UCAM de Murcia- es otro de los múltiples reconocimientos personales que ha tenido Vicente del Bosque en los últimos años en Salamanca. El sábado 11 de septiembre de 2010 el seleccionador nacional de fútbol recogió el título de Hijo Predilecto de Salamanca. La más reciente llegó en el mes de septiem-

bre de 2014 cuando el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó la concesión al salmantino del título 'Amigo Benefactor', vinculado a la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, en reconocimiento por su apoyo y disponibilidad hacia la institución, especialmente en el proyecto de Campus de Excelencia

Internacional, para el que cedió su imagen y colaboración de manera desinteresada. Otros premios que ha recibido en su tierra han sido el premio 'Águila Fauba 2011' de la Federación de Asociaciones Barrio Antiguo de Salamanca; ese mismo año también fue galardonado con el premio 'Jorge D' Alessandro a los Valores Deportivos o el Matancero de

## EL SELECCIONADOR

«Todo reconocimiento y más si es de mi Salamanca es motivo de mucha alegría»

El seleccionador nacional Vicente del Bosque atendió ayer a este periódico para agradecer esta distinción de la Universidad Pontificia de Salamanca. «Todo reconocimiento y más si es de mi Salamanca es motivo de mucha alegría», expresó el entrenador de fútbol.

El preparador charro, enfrascado en la preparación de los próximos compromisos del combinado nacional de fútbol, reconoce que «por supuesto que he aceptado cuando me llamaron. Es cierto que me da un poco de apuro porque yo sólo llegué hasta el instituto en los estudios y ahora me dan reconocimientos hasta en las universidades».

Más allá de los éxitos deportivos, Vicente del Bosque cree que «la gente ha sido muy comprensiva también cuando no han llegado los buenos resultados. No hay ningún deportista que gane siempre y en este sentido la gente está siendo muy generosa con nosotros», finalizó.

Honor de Guijuelo en 2013. Además, poco después de que España se proclamara campeona del Mundo, el Ayuntamiento decidió poner su nombre a una calle de la capital en 'su' barrio Garrido natal -el tramo comprendido entre las glorietas de Castilla y León y la del Tratado de Tordesillas-, denominada Avenida Vicente del Bosque.